



A la découverte du nouveau CDI...

publié le 21/11/2018

Les portes du CDI se sont réouvertes après plusieurs semaines de travaux. Les collégiens ont pu découvrir un espace où la lumière et la clarté prédominent favorisant ainsi une ambiance calme et studieuse. Après les instants de découverte, ils ont rapidement pris possession du lieu et semblent l'apprécier ! La salle d'exposition, également entièrement rénovée, accueillera dès le 30 novembre prochain une exposition de photographies intitulée "Face au monde" (affiche jointe en PDF.)

Portfolio



Document joint

 [affiche_face_au_monde](#) (PDF de 3.8 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.